

## 善通寺・丸亀・宇多津を経て坂出へ！！

朝、善通寺市役所には、従来の秘書課長の姿もありません。そのはず自衛隊出身の市長がペナントも挨拶もしないと豹変の結果です。4月には善通寺14旅団創立75周年にブルーインパルスは飛ばすは、やりたい放題ですから。しかし変わって医療生協善通寺診療所の皆さんが大挙押し寄せてきました。内田信吾共産党市議はノーベル平和賞受賞したが、それは21世紀になっても戦争が無くならないばかりかさらに拡大しているその歯止めとしての役割と喝破。丸亀市に向け新しいコースだが、頑張ると挨拶。岩部乃之原水協筆頭代表は、行進4日目だがノーベル平和賞受賞後初めての行進。広島・長崎に向け頑張ろうと挨拶。

丸亀市では笹井さんが司会で進行。横田副市長が市長挨拶を代読。原爆投下80周年、戦争は何も残さない事、核の脅威が問われている今、被爆者のノーベル平和賞受賞は丸亀市が昭和59年に宣言した平和都市宣言に通じるとして、都市宣言の精神を強調。加藤副議長は、平和行進は少しずつ前進しているが、世界はウクライナ・ガザそしてインド・パキスタンと犠牲はいつも住民と強調し、今こそ平和行進の大事さが必要と挨拶。丸亀原水協の近石美智子氏は、この80年の核をめぐる平和勢力の轍を紹介し、我々の声、世論と運動で戦争勢力を包囲していこうと呼びかけました。

宇多津町では谷川俊博町長が、今世界各地で戦争が起こっているが、人の命が何よりも大切、悲劇を二度と起こさないよう共に頑張ろうと決意を述べ、同時に暑い中の行進、体調に気を付けてと気遣って挨拶。議長や教育長も激励に参加、三役の見送りを受けて一路坂出市へ向かいました。



善通寺市役所で内田市議



善通寺診療所



丸亀市役所で三役と



宇多津町舎で三役と